

## CERCA DE UN MILLAR DE PERSONAS PARTICIPA EN LA FIESTA DE LA BICICLETA

**Vva. de la Cañada, 17 de sept.-** Un total de 753 personas participaron este fin de semana en la vigésima edición de la Fiesta de la Bicicleta, un evento no competitivo para todos los públicos, organizado por la Concejalía de Deportes y Juventud. Todos los deportistas recibieron un obsequio y participaron en un sorteo de regalos, aportados por 70 empresas y comercios del municipio.

### Deporte y salud

Con la colaboración de la Concejalía de Sanidad y al finalizar cada recorrido (un circuito en mountain bike el sábado y dos paseos urbanos el domingo), se informó a los participantes de la importancia que para la salud tienen la práctica del ejercicio físico y una alimentación sana. Ambos principios se fomentan desde el Programa THAO, una iniciativa pionera en España a la que se ha sumado el consistorio villanovense y cuyo principal objetivo es prevenir la obesidad infantil.

También se recaudaron fondos para la Fundación Irene Megías contra la Meningitis ([www.contralameningitis.org](http://www.contralameningitis.org)), una organización sin ánimo de lucro, de ámbito estatal, que tiene entre sus objetivos dar a conocer los efectos y secuelas de la enfermedad así como sus síntomas a padres, tutores y profesionales médicos y poner en marcha programas de investigación sobre las vacunas necesarias.